



がつ にち すい おんせい むか かい
4月26日(水) 1年生を迎える会

3年ぶりになるのでしょうか。全校で体育館に入り「1年生を迎える会」を児童会主催で行いました。

コロナ禍では全校で集まるといのは避難訓練時に運動場でしかなく、体育館にみんなで入ること自体が本当に久しぶりとなりました。680名程が集まるとなると、少しの声も大きな音となってしまいます。

一人ひとりが意識をもって「1年生を迎える会」を成功させたいと思うことが何より大切になってきます。5年生から体育館に入りました。2年生まで入ったところで会の始まりです。とても静かに入場ができていました。1年生のために、そして自分たちのために協力しようという気持ちがあふれていました。1年生が6年生と手をつないで2年生に作ってもらったペンダントを胸にちょっと緊張した顔で、嬉しそうに入場してきました。児童会会長のあいさつの後、校歌をみんなで歌いました。全校で声を重ねるのも久しぶりです。みんなの声がか重なり体育館に響きました。素敵な歌声でした。その後、児童会が考えてくれた全校で楽しむゲームを行いました。学校内の場所を尋ねられたり、先生や学級の数を考えたりと、クイズの内容にも学校を知ってもらう工夫がありました。1年生だけでなく、こうして体育館に一同に集まって同じ行事を行うのは在校生すべてにとって久しぶりなことでした。学校生活だからこそ体験できるまさに大切な学びの時間だと感じました。児童会の司会の子が「1年生のみなさん楽しんでもらえたか」と最後に尋ねました。1年生から「はい。」と大きな声が返ってきました。その中には在校生からの「はい」もたくさん重なっていました。



学校内の場所を尋ねられたり、先生や学級の数を考えたりと、クイズの内容にも学校を知ってもらう工夫がありました。1年生だけでなく、こうして体育館に一同に集まって同じ行事を行うのは在校生すべてにとって久しぶりなことでした。学校生活だからこそ体験できるまさに大切な学びの時間だと感じました。児童会の司会の子が「1年生のみなさん楽しんでもらえたか」と最後に尋ねました。1年生から「はい。」と大きな声が返ってきました。その中には在校生からの「はい」もたくさん重なっていました。

すいえいがくしゅう 水泳学習について

3年間中止となっていた水泳学習が、今年度再開されることとなりました。しかし、3年間使用してなかったプールは、機械室をはじめ至る所で修繕をしていかないと、安全な実施ができない状況になっていました。本校は、3月に機械室の機械を交換していただき、4月に入ってからプール槽の修繕が完了しました。これからプールサイドとフェンスの修繕に入ります。プール開きに間に合うよう進めていただく予定ですが、市内の学校も同じように修繕している状況です。修繕の進み具合によっては変更することもあるかと思えます。ご理解いただき、子どもたちの安全確保を第一に考え判断していきたいと思っております。よろしくお祈いします。

4月28日（金）授業参観でした

今年度初めての授業参観を28日（金）に行いました。職員も前日遅くまで、子どもたちが楽しんで参加でき、集中して授業に取り組めるよう準備をすすめていました。教室には図工の作品や4月の一か月で取り組んだ授業の内容が掲示してある教室がたくさんありました。そして今回は教室に入っの参観もしていただきましたが、全員に入っただくスペースはなく、廊下からの参観となった方も多数お見えになる状態でした。

子ども達は朝から参観を楽しみにしている子がたくさんいました。

やはり大好きな家族の方に頑張っ

ているところを見て欲しいと子どもたちは思っっているのですね。いかがでしたでしょうか。新しいクラスの中で1か月、緊張しながら新しい学年の学習に取り組んできました。どの子も本当によく頑張っています。4月の頑張っりも含め、できるようになったこと、よかったところ、頑張っっていたところ等、ぜひ言葉にして伝えてあげてください。

* 授業参観は徒歩または自転車で来ていただくようお願いしていただきました。しかし、ウエルシアさんより、車が止めれず困っっていると連絡をいただきました。今後は近隣の店舗等にご迷惑が掛からないように学校行事を

実施させていただきますと思っいます。どうぞご理解いただき守っただきますようお祈いします。

